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松居敬二君、宮尾紘司君、永井正義君、

中井常雄君、中根三郎君、成田良治君、

西川豊長君、西尾正巳君、鴬谷龍男君、

佐野寛君、 笹野義春君、鈴木理之君、

田部井良和君、谷口優君、 舎人経昭君、

渡辺辰夫君、吉田敬岳君、吉田節美君

12月に入り急に寒くなりました。かぜをひか

ないように。

木全昭二君誕生日祝い。

足立一成君、松島孝彰君結蛎記念日祝

い。

◇中山幹事報告

1 ．会員太111君が、一身上の都合にて退会

されましたのでお知らせ致します。

2．本日例会終了後、年次総会を開{ll!いたし

ますので全会貝お残り下さい。

3． ロータリー適ﾊl柵場現在1ドル106円が

12月1日よりlllI'Iに変更されますのでお知

らせ致します。

4． ロータリーの友12月号が来ておりますの

でお帰りにお持ち下さい。

◇西川会長挨拶

いよいよ12月に入りましたが、早速典冬並

みの寒波に見舞われ、 1月上旬から下旬並み

の寒い日となりました。本I]は、会員の皆様

も元気なお顔で多数出職して1面いております

が、どうか風邪など引かれませんよう、 ‐|･分

注意して忙しい師走を頑張って頂きたいと思

います。

さて、本日のニコボックスは、アマカラボ

ックスでございました。例会のI~i］途退席は時

折問題にされるのですが、沢山の!'』途退席者

がゾロゾロ出てゆくようなみっともない例会

にしたくないと思います。忙しいll*)UIに入り

ますけれども、どうか最後まで頑張って頂き

ますようお願いします。

先日テレビを見ていましたら、たまたまロー

カルニュースで、名古屋RC、 I I:1RCなど4RC

合同の「新世代のためのロータリー会議」の
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識話鮮務課驚部補 11.1-ド正雄氏

凝璽蕊灘驫磯
◇“君が代”

◇‐それでこそロータリー”

◇お誕生日祝福

木企涌(12/7)

◇出席報告

会風 69名 出脈 51名

出職率 73.91%

前々回 11月19日（修正出勝率) 100%

◇ビジター紹介 3名

◇ニコボックス
・ゲチ鼻サン

秋山茂則君 l2113[1、 123のスタート
と フ ミ

であと1ケ月を頑張ろう。緋は女の子に一二三

とい？鋤ijが多かった。またあちこちのクラ
ブに－．二三ちゃんが沢山いました。

在田忠之君単話させて頂きます。

浅井誠寿君大茂葉『|】の一樹のしき降れる

水野賀緬君ホームクラブ久し振りです。 KI1

井さんお世話になりました。

中山信夫君 11月ゴルフ会津牧君お世話に

なりました。

佐久間良治君しばらく休みました。パラオ

の海は奇腿でした。

竹内眞三君股近折角の例会を“!'~'途退職”

される方が多い様に思います。SAAや会場設

営委員会のお'1II折り考へ、少しでも中退が減

る恥を念じて。

二村聰君、 林敏彦君、 池田隆君、

石黒正則君、河村政孝君、菊池昭元君、

小林明君、 小杉啓彰君、久保田皓君、
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椣様を放映しておりました。ご覧になった方

もあると思いますが、若い人に人気のジョン・

ガスライト氏が識演をしており、新世代が今

何を求めているか、率直なニーズを聞き出し、

討論をし、これをRC活動や会員の職業上にも

繁栄してゆこうというのであります。

これは今年度当初からジアイRI会長が「新

世代プロク・ラム」として提唱されているとこ

ろを実施の段階に入ったのであります。

節2分区においても、去る11月19日、「会長、

幹ﾘﾄ、背少年活勤委員長会議」が召集され、当

クラブからは、 il ! 111幹ﾘﾄ、西野委貝長と私の

3名が参加して参りました。会議の結果とし

ては、喪約しますと、 「新IIt代将来展望－新し

い'11紀に向けて今一｣(仮称)を会議テーマと

して、平成9年2月15II(土)13時から16時ま

で、 【'1区役所ホール(B2)において、俳優アマ

チンこと天野鎭雄氏の識油・コーディネーター

により、節2分区lORC共同開{IMにより、パネ

ルディスカッション「新世代のためのロータ

リー会議」を実施することになりました。ど

うか、多数会風の参加をお願いしまして、木

l1の挨拶といたします。

◇講演

一私の仕事一

の結論に大いに納得して、エンジニアを辞め

て商売をやることに決めたわけです。

価格破域だ、大きさの決まったパイを奪い

合う時代とかいわれておりますが、今までの

ところ、高校の教科書の「経済は拡大再生産

する」という記述を否定する現象はまだ見て

おりませんので、教科書を信じて何とか経済

を成長させるほんのわずかな手伝いでもでき

たらと思い努力していきたいと思っております。

"生涯の友”

会員林哲央君

入会して1ケ月たち、今

回卓話をする機会が与え

られ、何を話したらいい

のか、仕事に関係のある

ことで揃題を作り「ゴル

フを楽しむ方法」を話そ

うと、前日の夜までその
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気でいましたが、ふと私の財確の一つを皆さ

んに、紹介する方がロータリークラブに入会

した意義が有ると思い急速変更する恥に決め

た次第です。変更した理由は、69名の一人が、

一名の友達を紹介し合うだけで一人69名の友

達(知人)が出来るのではないかと思い友達は

一人でも多い方が素敵な人生がおくれる、大

きな要素であると思ったからです。

では紹介します。その人は日本易学校校長

讃井天祥と言う先生です。

この先生は、易学の大家で多くの易学(統位

学、名付学、その他)を知られ、公波、テレビ、

ラジオ、等などに出演され、又、大きな会社

数十社の顧問をしておられ活離されています。

讃井先生との会話の中で、私が感じたこと

は、何ﾘﾄをするにも、自信を持ってﾘﾘに当た

る事の亜大な意義を知らされました。

仕ﾘﾄでも自信を持ってやった結果と、何と

なく思ってやったりIでは、絲果が巡ってくる

ことは、絶対あると言うことです。

東京に本社の有る会社(数社は)、入社の面

接のII寺、人相学を採用されていると聞き、又

有る会社の社長が、新会社の名前を二～三付

けてほしいとお願いしたことがありました。そ

の時、先生はその社長に、 l'i方に一稀良い名

前は、一つだけしかないと言われました皆さ

んどう思いますか？

会員の皆さんに私は、何ll#でも喜んで先生

を紹介します。気軽に声をかけて下さい。

会員在田忠之君

「私の仕耶」ということ

で、自己紹介を兼ねて話

しをしたいと思います。

私は小さいときから理科

が大好きで、天文学者に

でもなりたかったのです

が、工学部を||'てトヨタ

咄縄司
蝿蕊言

rlm! liでしばらく技術尾をやっていました。と

ころが10年ほど前に父親が急逝したので、現

在は父のあとを継いで、建築関迎盗材の卸売

りの商光をしております。そこで、エンジニ

アから商売人へ転じた話を、へ理屈の大風呂

敷を広げてやりたいと思います。

私が商売人に'賑身するに当たって、一つだ

け解決しときたい疑問がありました。それは、

商校の社会の教科窯の記述「経済は拡大再生

龍する」であり、またオイルショックで「ゼ

ロサム社会」という題名の木が大ベストセラー

になるという社会現象が発生したことでした。

これは、理科の私にとっては、 「雛から有が生

じる」という偏じられない記述であり、さら

に澗校の教科群に譜いてあることを大多数の

人が信じていないという疏〈べき耶実を示し

ていました。

職業を変えるに当たって、この疑問をある

人に尋ねたところ、拡大再生産されるのは「夢」

だと篠えてくれました。結局、経済の成長は

人1I11の夢の成長だという話しですが、私はこ

型一唾

1997～98年度理馴役員指名の件、全会員にて

承認されました。

◇次回例会（12月17日）

年末会員家族懇脱会

愛知厚生年金会館にて18il＃より
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